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Sehr geehrte Frau Kollegin,

Ihre Frage Nr. 108/März:

Wurde die Durchführung der in der Gigabitstrategie vorgesehenen „Evalu-
ierung der Überbauproblematik“ bereits beauftragt (bitte angeben, wann
und an wen derAuftrag erteilt wurde) und bis wann werden die Ergebnisse
dieser Evaluierung konkret vorliegen (s. Gigabitstrategie, u.a. S. 60,
https://bmdv.bund.de/SharedDocs/DE/Anlage/K/gigabitstrate-
gie.pdf?__blob=publicationFile)?

beantworte ich wie folgt:

Die Evaluierung zum Thema Überbau wird derzeit vorbereitet, eine
Vergabe ist noch nicht erfolgt.
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